
Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence 627V3400A

Prix 285 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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L'Agence  de  Provence  vous  propose  à  la  vente  en  Exclusivité  ce  joli  trois  pièces

traversant  en  dernier  étage  d'une  résidence  Sécurisée,  avec  piscine  et  gardien

''Les prés Fleuris'' à Mandelieu-la-Napoule. Il se compose d'une entrée, d'un salon

/salle  à  manger  donnant  sur  terrasse  plein  sud,  d'une  cuisine  séparée,  de  deux

chambres,  d'une  salle  de  bains  et  d'un  WC  indépendant.  Au  calme,  Vous

bénéficierez d'une vue dégagée citadine côté pièce à vivre, et d'une vue jardin coté

chambres.  La  résidence  est  très  bien  située,  quartier  Capitou,  proche  des

commerces, des transports et de toutes ...

The  Agence  de  Provence  offers  you  for  sale  in  Exclusive  this  pretty  three-room

apartment  on  the  top  floor  of  a  Secure  residence,  with  swimming  pool  and

caretaker.  It  consists  of  an  entrance,  a  living/dining  room  opening  onto  a

south-facing  terrace,  a  separate  kitchen,  two  bedrooms,  a  bathroom  and  a

separate toilet. Quiet, You will benefit from a clear city view on the living room side,

and a garden view on the bedroom side. The residence is very well located, close

to shops, transport and all amenities, you will be 5 minutes walk from the banks of

Siagne, and 15 minutes from the beaches. ...

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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